



あかまつ

令和5年度

第13号

令和5年6月23日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

1・2年生 モリボの里へ 21日(水)

21日(水)よいお天気に恵まれ、1・2年生が楽しみにしていた「モリボの里」へ出かけました。生活科「いきものとなかよし」の学習です。モリボの里の動物と触れ合ったり、生き物を探したりする活動を通して、自然を満喫するとともに命の大切さを感じ取ることがねらいです。

モリボの里に到着し、最初に全体説明や注意することを聞きました。その後、うさぎ、牛、ポニー、羊、ヤギなどの動物を見たり、餌をあげたりしました。最初は怖々だった子どもたちも、どんどん動物と触れ合うことができました。

後半は、小川の流れているところに行き、生き物探しです。サワガニやトンボなどを捕まえた子もいました。学校とは違ったスケールの大きな自然に触れて、たくさんのかんじをきたようです。



バリアフリーを学ぶ～4年生～ 22日(木)

22日(木)に4年生を対象としてバリアフリー体験授業「菜のはなタイム」が行われました。「車椅子体験」「高齢者疑似体験」のコースに分かれて、社会福祉協議会やボランティアの方々からアドバイスをいただきながら活動を行いました。また、白杖を使っての「視覚不自由体験」も行いました。

それぞれの疑似体験を通して、体の不自由な方々やお年寄りの方々の大変さやバリアフリーの重要性について考えることができた90分間です。

バリアフリーとは、多様な人が社会に参加する上でのバリアをなくすことであり、みんなに優しい社会なのですね。



おめでとう



○ミズノベースボールドリームカップ
ジュニアトーナメント2023秋田県大会
優勝

○大仙仙北スポーツ少年団選抜野球大会
東部地域予選大会
第1位

太田 Jr.B.C